

Chers adhérents,

Voici Noël !



Nous vous souhaitons les meilleures fêtes possibles, chaleureuses, joyeuses, savoureuses, généreuses.

Je termine avec les rimes en « euses » pour vous assurer que nos vœux expriment simplement notre amitié.

Je serai absente jusqu'à la mi-février, j'imagine.

Notre moment d'amitié se passera alors et les pâtisseries n'offriront plus de galettes.

Nous dégusterons donc des crêpes ?

D'Andalousie, je penserai bien à vous et vous adresserai des messages par l'entremise d'Isabelle.

Avec tout notre dévouement.

M-F et le Conseil en son entier.